
 
 
 
 
An den Vorsitzenden des Rates 
der Stadt Emmerich am Rhein  
Herrn Bürgermeister Peter Hinze 
 

Stadtratsfraktion Emmerich 
Rathaus 
46446 Emmerich am Rhein 
 
Tel.: 02822 75-1993 
Email: cdu@stadt-emmerich.de 
 

   Emmerich am Rhein, 27.06.2017 
 
 

Antrag auf Fristsetzung für das EHK und ISEK 

 

Der Rat der Stadt Emmerich beauftragt die Verwaltung  

1. die in Auftrag gegebene Überarbeitung des Einzelhandelskonzeptes am 

05.09.2017 im Ausschuss für Stadtentwicklung (ASE) vorzustellen und am 

26.09.2017 dem Rat zur Beratung vorzulegen.  

2. dem Rat spätestens zur letzten Ratssitzung des Jahres 2017 ein beschlussfähi-

ges integriertes Stadtentwicklungskonzept (ISEK) zur Beratung vorzulegen.  

 

Begründung 

In der Ratssitzung am 04.04.2017 hat der Rat der Stadt Emmerich den Entwurf des 

Einzelhandelskonzeptes mit großer Mehrheit abgelehnt und eine Überarbeitung in we-

sentlichen Kernpunkten (u.a. Erweiterung der Discounter, Erweiterung von Kaufland 

und die innenstadtrelevante Nutzung des Wemmer&Jansen Grundstückes etc.) beauf-

tragt. Darüber hinaus hat der Rat in Ausübung seines Rückholrechtes beschlossen, den 

Offenlagebeschluss des Einzelhandelskonzeptes in einer nachfolgenden Ratssitzung in 

eigener Zuständigkeit zu treffen.  

Nach Auffassung der CDU-Fraktion dauert die geforderte Überarbeitung des Einzel-

handelskonzeptes zu lange. Die dringend notwendige Weiterentwicklung des Einzel-

handels sowie wichtiger städtebaulicher Projekte (Wemmer&Jansen) wird aufgrund der 

fehlenden Fortschreibung des Konzeptes immer weiter verzögert. Die Verwaltung soll 

dem Rat daher unverzüglich, spätestens am 05.09.2017 das Konzept zur Beratung vor-

legen.  
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Ähnlich verhält es sich mit dem integrierten Stadtentwicklungskonzept (ISEK), welches 

u.a. mit dem Verweis auf das Einzelhandelskonzept etc. bereits mehrfach verschoben 

wurde. Die CDU-Fraktion erwartet von der Verwaltung eine rechtzeitige Vorstellung im 

Fachausschuss und eine Beratung des Rates noch in diesem Jahr. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Matthias Reintjes 

Vorsitzender 


